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≪７月１３日（木）例会ＫＫＲホテル２階「琴」≫ 

◎「就 任 挨 拶」 

          各担当委員長 

 

 

♪本日の歌  「奉仕の理想｣ 

 

 

≪７月２０日（木）例会ＫＫＲホテル２階「琴」≫ 

◎ 納 涼 会 

 

会 費：５，０００円 

 

 

 

 

≪７月０６日（木）例会≫ 

 会員数１７名（内出席免除者数 7 名） 

 本日の出席者数７名（内出席免除者数 1 名） 

本日の出席率 ６３．６％ 

＊６月０１日（木） 

 会員数１９名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者８名（内出席免除者数 2 名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ１名  例会修正出席率 ６４．３％ 

 

 

 

幹事 井上善博君 

◎次週(7/20)は、例会を 30分に切り上げて納涼会

を行います。ご参加宜しくお願い致します。 

会費は、5，000円です。 

◎7/27(木)は、公休日となっています。 

 

≪７月度定例理事会議事録≫ 

日 時 2023 年 7 月 6 日（木）例会後 

場 所 KKR ホテル大阪 2 階「琴」 

出席者 木戸、田村、表、山村、阪田、井上 

◎７．８月行事予定 

7月 6日㈭ 例会・理事会 

7月 13日㈭ 例会 

7月 20日㈭ 納涼会 

7月 27日㈭ 公休日 

8月 3日㈭ 例会・理事会 

8月 4日㈮ 金輪会（木戸会長・井上幹事） 

8月 5日㈯ ｸﾗﾌﾞ職業奉仕委員長会議 

（田村国内担当） 

8月 10日㈭ 夏季休会 

8月 17日㈭ 例会 

8月 24日㈭ 例会 

8月 31日㈭ ＧＭ 

◎議 案 

① ◦新年度会員数の確認 

  現在 19 名。段会員・濱田会員の最終意思確認を

急ぐ。（今月中） 

  ◦役割・担当の確認 

  組織表の確認を行う。空白だった会長エレクトに

井上会員が立候補し、理事会で承認される。副幹

事は井上会員が指名し、本人の了解が出来次第、 

承認の予定。 

幹 事 報 告 



 

  

 

  北井会員を無任所理事として指名。 

② 前年度の決算及び今年度予算 

  基本的に前年度決算は承認される。予算が厳しい

状態なので、再考して理事会に上げる。 

  ◦田村直前会長より、監査を内部一名、外部一名

で見てもらう体制をとった方が良いという提案

される。理事は概ね賛成だが、調整して次回採決

の予定。 

③ 年間行事の確認 

  行事予定表を見ながら全員で確認する。 

④ 各委員会・各担当より主な行事予定発表 

  ◦国内はフードドライブの実施・子供食堂支援。

日程を来月理事会までに決めていきたい。東大

阪西 RC/中央 RC との連携を図る。（木戸・田村

主導） 

◦国際は 25 周年例会への台中東海 RC 公式招待

は断念。個人的に来日される場合は対応を検討

する。フィリピンとの協働を模索する。（阪田・

井上主導） 

◦家族会をクリスマスだけでなく、下期でも企画

したらどうか。（政岡・山村主導） 

◦移動例会は今年も実施。花見例会（玄清寺）・慰

労例会等。（井上・山村主導） 

⑤ その他 

  ◦昨年度同様、例会後、コーヒータイムを継続。 

  ◦山片会員宅訪問 （北井・井上） 

 

 

 

会長 木戸章由君 

皆さん、こんばんは。 

今日は今年度一回目の例会です。僕は何よりこの「会

長の時間」のことが一番頭を悩ましながらこの時を

迎えました・・・ 一年間頑張ります・・ 

さて、この後、就任挨拶で会長方針をお話致します

が、会長の時間では、今年度のＲＩ会長と 2660 地区

のガバナー、ＩＭ第４組ガバナー補佐について簡単に

紹介します。 

ＲＩ会長は、ゴードン R. マッキナリー氏 

スコットランドの South QueensferryＲＣ所属。エ

ディンバラのダンディー大学で口腔外科の大学院 

 

学位を取得。2016 年までエディンバラで自身の歯

科医院を経営。英国小児歯科学協会のスコットラ

ンド東部支部会長を務めたほか、様々な教育的役

職を歴任。26歳でロータリーに入会。 

2660 地区のガバナーは、延原健二氏（のぶはら

けんじ） 1961 年生まれです。所属は大阪大淀ロ

ータリークラブ 職業分類は、倉庫業、延原倉庫株

式会社、代表取締役会長をされています。 

ＩＭ第４組ガバナー補佐は、横田孝久氏、1962年

生まれの東大阪ロータリークラブ所属 

職業分類は、ニューマチック機械製造。ヨコタ工業

株式会社 代表取締役社長です。 

ゴルフがとてもお上手です。東輪会ゴルフコンペ

で僕教えてもらったことがあります。 

10 月 12 日㈭に横田ガバナー補佐がお越しになっ

てクラブ協議会が行われます。 

11 月 6 日㈪、延原ガバナー公式訪問が東大阪中央

RC・東大阪西 RC３クラブ合同で行われます。 

是非ご出席頂きますよう宜しくお願い致します。 

 

 

                                         

会長 木戸章由君 

この度 第 26代会長を拝命しました木戸でご

ざいます。 

ロータリーに関する経験・知識において諸先

輩方と比べて未熟な私ではございますが、会員

皆様のご指導とご協力を仰ぎながら一年間誠心

誠意努めてまいります所存でございますので宜

しくお願い申し上げます。 

今年度、ゴードン R. マッキナリー氏ＲＩ会 

長のスローガンは「世界に希望を生み出そう」で

す。 

ＲＩ会長は、以下の活動を行うことをクラブ・地

区に奨励されております。 

・平和の推進 

・メンタルヘルスへの取り組みとして 

1．心の健康に伴うステイグマの解消 

2．メンタルヘルスのニーズに関する認識の向上 

3．メンタルヘルスの支援や治療へのアクセス改  

善 

就 任 挨 拶 

会 長 の時 間 （7/6） 

 



 

  

 

4．バーチャル交流を通じた平和構築 

ということです。 

 

そして、延原ガバナー年度が掲げる地区目標で

すが、より大きなインパクトをもたらす世界ポリ

オデーにポリオ根絶にちなんだ RAC 中心のイベン

トを行い、ロータリーファミリー、RCと協働し、

発信します。 

 

❖ 財団補助金(地区補助金・グローバル補助金)

活動を実施し、発信します。 

❖ ロータリアンは財団寄付目標(年次基金寄付

150ドル、ポリオプラス基金寄付50ドル、恒久

基金寄付30ドル)を達成します。 

❖ RACは、クラブ又は個人からの寄付合計$100の

財団寄付を達成します。 

1. 参加者の基盤を広げる 

❖ 既存のパートナーシップを強化し、新たなパ

ートナーシップを築きます。 

❖ 革新的クラブ、活動分野に基づくクラブ(衛星

クラブ)の設立をめざします。 

❖ ロータリーとロータリー会員は世界を変える

行動人であるという認識と理解を深めます。 

2. 参加者の積極的なかかわりを促す 

❖ クラブのビジョンや中期計画を作ります、あ

るいは必要に応じて見直します。 

❖ 例会、フォーラム、研修、IMロータリーデー、 

 

フレッシュ・ロータリアン研修交流会、その

他行事をさらに魅力的な学びの機会とし、会

員参加促進を目指します。 

❖ RCとRACの参加者の連携を強めます。 

❖ DEI「多様性・公平さ・インクルージョン」へ

のコミットメントを強化します。 

❖ クラブや個人のロータリーの賞の受賞を目指

します。 

❖ 米山記念奨学会を支援します（ロータリアン

は寄付目標30,000円）。 

3. 適応力を高める 

❖ テクノロジーを利用して例会を実施し、交流 

 

や親睦を深め、奉仕活動を実行します。 

❖ 会員全員が My Rotaryに登録し、RIからの情

報収集に努めます。 

 

次に、今年度のみどりロータリーの会長方針

ですが、まずクラブのスローガンは、 

「奉仕を通じて増強に繋げよう」です。前年度

の田村会長が実施していた活動を継続事業とし

て推し進めて、増強へ繋げたいと思います。 

１. 子ども食堂への支援。フードドライブを他

クラブとの合同も含めて東大阪市内の全て

の子ども食堂へ実施していきたいと思いま

す。 

２. 東大阪市内の無料学習相談会や学習支援を

実施したいと思います。 

３. 会員増強 

今年度は３名の増強を目指します。２０名

の会員数を最低限維持して奉仕活動への予

算に使えるようにしなければなりません。 

先ず奉仕活動をクラブ全員で参加を促し、

この体験を増強に繋げていけるようにした

いと思います。 

４．今年度はクラブ創立２５周年になります。 

この２５周年を在籍しているメンバー、ま

だ出会っていない新しいメンバーと祝うこ

とを楽しみにしています。 

 

皆様方のご理解、ご協力を何卒宜しくお願いし

ます。 

 

 

  

例会担当委員会 

(7/6) 合計 9,000円   今年度累計 9,000円 

 

 

 

会員交流委員会 

◎奥様のお誕生日   7 月 17日   小寺享子君 

ニコニコ箱の報告 

本日のお祝い 


